

HAVMUN, una experiencia enriquecedora



Havmun

por María Josefina Arce

Durante casi tres décadas el Modelo de Naciones Unidas de La Habana, HAVMUN, ha sido una experiencia enriquecedora y una fuente de conocimientos para estudiantes y profesores de la Universidad de La Habana y de otros centros de altos estudios del territorio cubano.

Este evento académico, que en su vigésimo octava edición concluye este viernes en la casa de altos estudios, vincula a sus participantes con el Derecho Internacional, el sistema de relaciones internacionales y los organismos de la ONU.

En esta ocasión se ha intercambiado sobre cuestiones como la tecnología, el medio ambiente y desarrollo, relacionados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

El foro simula los debates y discusiones de los órganos que conforman el sistema de la ONU y los estudiantes representan a los diferentes Estados.

Para ello los jóvenes se preparan intensamente. Estudian las características, historia, situación política, desarrollo socioeconómico y cultura, entre otros aspectos, de los Estados que representarán en los debates.

En los primeros días se debate en comisiones de trabajo, en formato similar a los del ente internacional, mientras que en las jornadas finales se desarrollan las reuniones plenarias.

HAVMUN crea conciencia sobre problemáticas que aquejan al mundo actual desde, como señalan sus organizadores, una óptica académica y transformadora.

El evento ha ido consolidándose y ganando en prestigio a nivel nacional e internacional, por lo que en el participan estudiantes de otras latitudes.

HAVMUN contribuye a la formación profesional de los participantes, al posibilitar adquirir habilidades y conocimientos sobre diversos aspectos de la situación internacional, una cuestión de todos.

Es sin dudas, un espacio necesario para vincular aún más a las nuevas generaciones a problemáticas actuales, escuchar sus opiniones y sugerencias sobre las posibles acciones a desarrollar y, de ese modo avanzar todos juntos hacia un mundo mejor.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/371396-havmun-una-experiencia-enriquecedora>



Radio Habana Cuba